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感觉自己的双眼皮越来越不明显了(感觉自己的双眼皮越来越不明显了怎么办)

大家好，如果您还对感觉自己的双眼皮越来越不明显了不太了解，没有关系，今天
就由本站为大家分享感觉自己的双眼皮越来越不明显了的知识，包括感觉自己的双
眼皮越来越不明显了怎么办的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，
下面我们就开始吧！
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双眼皮不明显是什么眼

称为内双。也可以叫做桃花眼。这种眼睛的人基本上长得都漂亮。虽然眼睛没那么
大但是很有人缘。人缘很好。比较招人喜欢。

双眼皮变窄了怎么办？

经常有患者说医生我想要自然的双眼皮，但是不能是内双。其实所有的双眼皮都会
越来越窄，尤其是看起来比较自然的眼睛。每当这个时候，很多人都表示不理解，
为什么做的双眼皮也会变窄，甚至变成内双呢？今天我就给大家科普为什么双眼皮
会越来越窄。

为什么双眼皮会越来越窄？

我们知道，重睑也就是俗称双眼皮的解剖原理其实是上睑提肌腱膜和眼轮匝肌或者
上睑皮肤发生粘连，这样当睁眼的时候上睑提肌收缩就会提拉皮肤形成双眼皮。目
前双眼皮手术的方法比较多，但是不论哪一种方法最终目的也是通过手术创伤让上
睑提肌和肌肉沾在一起。简单说双眼皮手术就好像是上睑提肌和肌肉或者皮肤之间
黏连。

可以想象一下，强大的地心引力在不断牵拉，时间久了，皮肤就会越来越松，粘连
点就会慢慢往下移；即使缝合的点比较牢固，但是我们整体的皮肤和组织也会慢慢
松垂，双眼皮是不是也会越来越窄，何况每天我们还在不断地皱眉抬眉，丰富的表
情运动也会引起双眼皮越来越松，宽度越来越窄。而且对于那些组织比较松的，上
睑比较厚重的，尤其是平时喜欢贴双眼皮贴或者眉眼距离比较近的美美，双眼皮宽
度变窄的速度会更快。
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不过每个人都是会衰老的，皮肤会逐渐的松弛下垂，这是无法避免的情况，不论是
正常人还是割双眼皮的人，双眼皮都会随着人体肤松弛而变窄，所以不必担心，无
论做不做手术，双眼皮的宽度都会随着年龄的增加变得越来窄。

那么，有没有什么方法可以让双眼皮的宽度相对恒定呢？

那就是去除大量的皮肤肌肉脂肪，做成所谓的欧式眼。我想大部分的人不会选择这
个方法，因为东方人上睑窄，眼窝平，眉弓低，上睑厚，双眼皮不宜做得太宽，一
般以5～7毫米为宜。

如果做得太宽，双眼皮是明显了，但是和整体搭配起来很不协调，这样的手术是失
败的。

双眼皮如果做得太宽了，人造痕迹明显，外形不自然，虚假，人家一看就知道是做
过的。其次，双眼皮割的太宽容易造成睁眼费力和疲劳感，修改困难，双眼皮做坏
了由窄变宽容易，由宽变窄困难，适合自己的才是最好的。

手术前我总是让患者们做个选择，是希望双眼皮看起来自然还是宽度相对恒定，不
过付出的代价是要在几年内都顶着不自然的双眼皮出门。两者选一，没有中间道路
！

其实，只要通过手术将一双窄小呆滞的眼睛，改善成生动传神的漂亮眼睛就达到了
目的，并不一定非要做出非常明显的双眼皮。

所以在手术前一定要考虑好自己做手术的目的是什么，毕竟变有神才是最主要的。
至于双眼皮宽度，等变窄了再说呗。记住一点，窄变宽永远比宽变窄要简单，凡是
都要留有余地。天生的双眼皮都会越来越窄！上帝都做不到的事我也做不到啊！

眼睛的双眼皮会随着人的衰老变小变窄吗？

是的，主要是因为年龄增长，皮下组织流失出现眼皮松弛下垂，掩盖住过多双眼皮
的情况。

梅丽尔·斯特里普↓

麦当娜↓

朱莉的眼尾下垮的也比较厉害，再这么下去可能变成三角眼。
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年纪越大，盖住的双眼皮褶越多，双眼皮越不明显。

怎么解决？

切眉术

说人话就是通过切除眉毛周围的皮肤，缝合后使上睑松弛的皮肤变紧致的手术。

目前有眉上切口、眉下切口两种切口方式，具体选择因人而异。

给大家看一下案例，以下都是采用的眉下切口。

同步去眼袋效果更棒哦~

最后提醒下大家，抗衰要趁早，医美手术要找正规医院哦~

双眼皮不明显怎么办呀？

如果你觉得你想要更美丽可以选择到美容机构去割双眼皮，也可以做整鼻子，丰唇
这些项目，但是我并不认同你这样做的，长相是父母给的，是唯一的，何必整得和
大明星一样呢？

谈谈我身边的事，我老公天生有一对双眼皮，很好看哦，那天他下班回来，他说：
“我们有位女同事问我的双眼皮在哪里割的”。他回答他那女同事说一生下来就有
了的，这话回答得让他女同事可尴尬了??。我笑着对我老公说：“那你怎么不告诉
她，你的双眼皮是在肚子里就割了啊??”。

有的女孩子追求完美，她们会选择去整容这些，但是月收入又不高怎能承担起这昂
贵的整容费呢，所以她们很多人就选择了分期付款服务。因为我之前做过分期的售
后，也了解到很多朋友对商家的服务不满意，有的说把鼻子给整歪了，当时客户那
样说我就很想笑，普普通通的就行，何必整得像大明星呢，这下好了吧，歪了??。

为什么我拍照总是拍不出双眼皮

因为人的双眼皮，是两层重叠在一起的，通过眼睛的眨动可以看到双眼皮，而照相
的时候，眼睛不能眨，重叠在一起的双眼皮就不明显了。

再就是因为自身的双眼皮宽度过小，导致局部的形成效果受到了影响。想要双眼皮
明显一点，就要把眼睛稍稍眯起来一点。
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感觉自己的双眼皮越来越不明显了的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内
容，更多关于感觉自己的双眼皮越来越不明显了怎么办、感觉自己的双眼皮越来越
不明显了的信息别忘了在本站进行查找哦。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

